

SUMMARY

CITRA PRODUK PT META DWIGUNATRANCORP DAN LOYALITAS ANGGOTA KOMUNITAS INDONESIA BERSKUTER DI WILAYAH JAKARTA SELATAN TERHADAP PRODUK TERSEBUT MELALUI KEGIATAN TOURING

Created by EVIE CAROLIEN S

Subject : komunitas, skuter, loyalitas
Subject Alt : community, loyalty
Keyword : skuter; komunitas; transcorp; touring

Description :

Penelitian bertujuan untuk mengetahui citra dan loyalitas anggota Community Relations Indonesia Berskuter melalui kegiatan Touring Indonesia Berskuter.

Metode yang digunakan dalam penelitian ini Adalah "Survey" dengan pendekatan kuantitatif dengan tujuan penelitian korelasional. Variabel yang diteliti adalah Citra produk dan Loyalitas anggota Indonesia Berskuter. Pengambilan sampel acak sederhana dengan besaran sampel 70 responden.

Berdasarkan hasil penelitian dapat disimpulkan hampir seluruh responden yaitu sebanyak 69 orang (99 %) menyatakan citra terhadap kendaraan bermotor merek Vespa sangat positif, hampir seluruh responden yaitu sebanyak 64 orang (91 %) menyatakan loyal terhadap kendaraan bermotor merek Vespa. hipotesis yang penulis rumuskan H1 Diterima. Artinya ada hubungan antara variable Citra dengan Loyalitas. Saran: Dealer hendaknya membuat cabang lebih banyak tidak hanya di tiga di wilayah DKI Jakarta. Indonesia Berskuter hendaknya melakukan event-event secara kontinyu di berbagai wilayah atau gabungan hal ini untuk mempererat hubungan baik diantara anggotanya. Event bakti sosial hendaknya lebih diperbanyak dari pada touring, hal ini untuk lebih meningkatkan citra komunitas motor bagi masyarakat.

Contributor : Drs. Hasyim Purnama, M.Si
Date Create : 28/09/2012
Type : Text
Language : Indonesian
Identifier : UEU-Undergraduate-200852094
Collection : 200852094
Call Number : 659.2 CAR c
Source : Undergraduate Theses. Fakultas Ilmu Komunikasi. 2012
COverage : Universitas Esa Unggul
Right : Copyright @2012 by Esa Unggul Library

Full file - Member Only

If You want to view FullText...Please Register as MEMBER

Contact Person :

Astrid Chrisafi (mutiaraadinda@yahoo.com)

Thank You,

Astrid (astrid.chrisafi@esaunggul.ac.id)

Supervisor